







LA LUCIÉRNAGA





PETRÓLEO

Reportan nuevos hallazgo de petróleo en el departamento de Arauca

Ecopetrol confirmó que la producción promedio fue de 2.785 barriles equivalentes por día



Colprensa/ Archivo















CARACOL RADIO | 10/06/2019 - 14:20 COT

Un nuevo hallazgo de petróleo y gas fue reportado por ECOPETROL en el pozo Andina Norte-1 en el bloque denominado "Capachos", ubicado en el municipio de Tame, en el **departamento de Arauca.**

Lea también: <u>Lanzaron en Alemania la iniciativa 'Café para la paz en Colombia'</u>

En el pozo Andina Norte-1 se logró una producción promedio de **2.785 barriles de** petróleo por día y 4,3 millones de pies cúbicos por día de gas. Por su parte, en la formación Guadalupe el reporte es de 621 barriles de petróleo 1,5 millones de pies cúbicos de gas en la formación Une.

Andina Norte-1 es operado por **Parex**, que cuenta con el **50%** de participación en el bloque Capachos, y su socio es **Ecopetrol** que posee el **50%** restante.

Lea también: "El colombiano pide 50% del valor del inmueble en créditos hipotecarios"

"La presencia de crudo liviano en Andina Norte-1 ratifica que esta es una zona de gran prospectividad para Colombia, donde esperamos seguir consolidando hallazgos y posteriores desarrollos que nos permitan seguir aumentando las reservas de crudo y gas para los colombianos", dijo Felipe Bayón Pardo, presidente de Ecopetrol.



Petróleo Combustibles fósiles Combustibles Energía no renovable





















CONTENIDO PATROCINADO



www.grupobancolombia.com



[Fotos] Su perro no dejaba de ladrarle a s estómago, luego esta mujer embarazada



Invierte dinero en Samsung y genera un ingreso extra

Vici Marketing

TE RECOMENDAMOS



El sexy chapuzón de Shakira que aún roba



¡Muy orgullosa! Jennifer López debutó a su hija en su gira de conciertos



Estudio asegura que la marihuana medicinal no